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Exclusivité |Entre les vilage de Roussillon et Gordes Votre agence
Pierres & Tradition vous propose a la vente cette charmante maison
avec piscine. Elle se trouve dans un environnement naturel et boisé sur
une parcelle de plus de 5000 m2.Avec ses 102 m?2 habitables, elle est
composée d'une piece a vivre bien exposeée, une cuisine séparée, trois
chambres, une salle de bain et une chambre en suite indépendante
idéale pour accueillir la famille ou les amis.Des travaux de remise au
golt du jour sont a prévoir pour mettre en valeur tout le potentiel de

cette habitation.Contactez votre agence pour ...

Exclusive 'Between the villages of Roussillon and Gordes, your Pierres & Tradition
agency offers this charming house with swimming pool for sale. [t is set in a natural,
wooded environment on a plot of over 5000 m2,With 102 m?2 of living space, it
comprises a well-exposed living room, a separate kitchen, three bedrooms, a
bathroom and an en suite bedroom ideal for welcoming family or friends.Some
updating work is planned to bring out the full potential of this home.Contact your

agency to arrange a viewing.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON
503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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